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建設環境委員会会議録 

 

平成２８年１２月２７日 火曜日 

  午後１時００分開議 

  午後２時４５分閉議（実時間５分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

 ・都市計画・建設工事に関する諸問題の調査 

 ・生活環境に関する諸問題の調査 

  （管内調査（環境センター建設現場進捗状

況調査）） 

                                

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  福 嶋 安 徳 君 

副委員長   中 山 諭扶哉 君 

委  員  野 﨑 伸 也 君 

委  員    古 嶋 津 義 君 

委  員  増 田 一 喜 君 

委  員    松 永 純 一 君 

委  員    村 上 光 則 君 

委  員    百 田   隆 君 

 

※欠席委員 村 上 光 則 君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

 市民環境部部長    堀   康 彦 君 

環境センター建設課長  山 口 敏 朗 君 

                              

○記録担当書記     鶴 田 直 美 君 

 

（午後１時００分 開会） 

○委員長（福島安徳君） みなさん、こんにち

は。定刻となり定足数に達しましたので、ただ

いまから、建設環境委員会を開催いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・都市計画・建設工事に関する諸問題の調査 

・生活環境に関する諸問題の調査 

（管内調査（環境センター建設現場進捗状況調

査）） 

○委員長（福島安徳君） 本日は、都市計画・

建設工事に関する諸問題の調査、生活環境に関

する諸問題の調査を議題とし、八代市環境セン

ター建設現場の管内調査を行います。 

 行程等につきましては、お手元に配付してお

ります資料のとおりでございますが、執行部か

ら概略説明をお願いしたいと思います。 

○市民環境部長（堀 康彦君） こんにちは。

（「こんにちは」と呼ぶ者あり）年末のお忙しい

中、またお足元悪い中に本日の管内調査に御参

加いただきまして誠にありがとうございます。

環境センター建設工事の進捗状況ということで、

もっとも基本になりますごみピット廃ピットの

工事のセメント打ちが終了しておりまして、そ

の様子をごらんいただくことができますので、

よろしくお願いいたしたいと思います。詳しく

は担当課長より説明させますので。山口から説

明をいたします。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

○環境センター建設課長（山口 敏朗君） 環

境センター建設課山口でございます。よろしく

お願いいたします。本日の日程につきまして、

御説明させていただきます。まず、この鏡支所

をこのあと出まして、環境センター建設現場の

ほうには１時３５分頃着ということでございま

す。そのあと現場事務所内の会議室のほうで工

事の進捗状況等の御説明を約２０分ほど取らせ

ていただいて、その後現場を見ていただきまし

て向こうのほうを２時半前くらいに出ていただ

いて、こちらのほうに帰っていただいて、御質

問受けようかというところでございます。よろ

しくお願いいたします。本日の現場の説明資料
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については現場のほうでお配りしますので、よ

ろしくお願いします。 

以上でございます。 

○委員長（福嶋安徳君） ただいまの説明につ

いて、何か質問等ありませんか。（「なし」と呼

ぶ者あり） 

 ないようです。管内調査のため、しばらく休

憩いたします。 

（午後１時０３分 休憩） 

                             

（午後２時４３分 開議） 

○委員長（福嶋安徳君） みなさん、お疲れで

ございました。休憩前に引き続き、建設環境委

員会を再開いたします。 

 ただいま、管内調査いたしました八代市環境

センターについて何か質疑、御意見等はありま

せんか。 

○委員（百田隆君） 進捗状況は、今のところ

順調にいっとるんですか。 

○環境センター建設課長（山口 敏朗君） 議

会等でも申しましたとおり、地震の影響で４カ

月工事を止めております。そのあとの工事の進

捗につきましては、予定どおり進んでいるとこ

ろです。少しずつ先ほど係長が説明しましたよ

うに、早くできるところは早く着手する形で工

事を進めさせていただいているところでござい

ます。 

以上でございます。 

○委員長（福嶋安徳君） ほかにありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（福嶋安徳君） 御意見は出尽くした

ようであります。以上で、八代市環境センター

の管内調査を終了します。 

ほかに当委員会の所管事務調査について何か

ございませんでしょうか。（「なし」と呼ぶ者あ

り） 

ないですか。私のほうから報告いたします。

来年明けて２月８日から１０日にかけて管外視

察を予定しております。それについてもみなさ

んの同行をひとつ十分体に注意されまして、そ

れぞれ出席いただきますようにお願いいたしま

す。 

以上で、本日の委員会の日程は、全部終了い

たしました。これをもって、建設環境委員会を

散会いたします。 

（午後２時４５分 開会） 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する 

     平成２８年１２月２７日 

    建設環境委員会 

    委 員 長 


